

**2023.SR.0135**

## **Kleine Anfrage Claude Grosjean (GLP): Schliessung von Rasensportfeldern für Grossveranstaltungen verhältnismässig?**

Gemäss einer Information des Sportamts ist die Sportanlage Schwellenmätteli (Turnhalle, Gymnastikraum, Rasenfeld, Rundbahn, Hartplatz, Parkplätze) infolge einer Grossveranstaltung von Freitag, 28. Juli bis am Sonntag, 13. August 2023 nicht benutzbar und gesperrt.

Der Gemeinderat wird gebeten, in diesem Zusammenhang folgende Fragen zu beantworten:

1. Wieso hat der Gemeinderat eine Grossveranstaltung auf den in der Stadt Bern sonst schon knappen Rasensportfelder bewilligt? Wurden andere Austragungsorte geprüft?
2. Wurden den von der Schliessung der Sportanlage Schwellenmätteli Betroffenen alternative Standorte für ihre Aktivitäten angeboten?
3. Wie stellt der Gemeinderat sicher, dass nach der Grossveranstaltung am 14. August 2023 mit Schulbeginn die Sportanlage Schwellenmätteli wieder uneingeschränkt für Schul- und Vereinssport zu Verfügung steht? Rasenflächen benötigen nach Grossveranstaltungen oft Wochen, bis sie wieder nutzbar sind.

Bern, 01. Juni 2023

*Erstunterzeichnende: Claude Grosjean*

*Mitunterzeichnende: -*

### **Antwort des Gemeinderats**

*Zu Frage 1:*

Es handelt sich hierbei um ein Pilotprojekt in dieser Sportanlage. Der Ort hat im Zusammenhang mit der künstlerischen Ausstellung von Büne Huber, die ursprünglich in der Eventhalle im Schwellenmätteli geplant war, gepasst.

*Zu Frage 2:*

Die betroffenen Vereine sind vom Sportamt über die Nutzung informiert worden. Da kein Verein um eine Alternativlösung während der Veranstaltung ersucht hat, wurden auch keine Alternativen angeboten. Schliesslich findet die Konzertreihe während den Schulferien statt und es gibt auch keine Fussballvereine, die zu dieser Zeit Spiele austragen.

*Zu Frage 3:*

Die Bühne sowie der Zuschauerraum werden sich lediglich im hintersten Drittel/Viertel der Wiese befinden, wo sich die Vereine gar nicht aufhalten. Ausserdem wird der Veranstalter rasenschonende Bodenplatten verwenden, damit der Rasen nach der Konzertreihe wieder uneingeschränkt genutzt werden kann.

Bern, 5. Juli 2023

Der Gemeinderat